FOOTBALL AUBAMEYANG, LA COUPE AUX LÈVRES!

Page 10

Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com

FMI

Le Gabon vient de se voir accorder par un FMI satisfait de sa gestion de la crise du Covid-19 une aide d'urgence de 92 milliards de francs. Des ressources supplémentaires affectées notamment au renforcement des services de santé et au soutien au secteur privé.

Page 7

DRAME

Un jeu à cache-cache qui vire à la tragédie. Un garçonnet de 7 ans a abattu la semaine dernière au village Ndanda (75 km de Koula-Moutou) sa cousine du même âge d'une décharge de calibre 12, détenu sans autorisation et dont le père avait oublié de retirer la cartouche.

Page 9

LE PDG SORT LE BÂTON!

DES décisions qui feront date. Le PDG, par l'entremise de sa Commission permanente de discipline (CPD), vient d'adresser des mises en demeure et infligé des avertissements à plusieurs de ses figures – dont un ex-Premier ministre et les présidents de son groupe parlementaire à l'Assemblée nationale et au Sénat – pour "manquement à la discipline du parti", entre autres griefs.

Pages 2 & 3



Pour moi quoi...

La non-appropriation des "2R" pour un changement des mentalités et méthodes au sein l'ex-parti unique fait des victimes.

Ce qui fait dire qu'un vent nouveau souffle désormais au PDG. Mais, combien sont-ils (encore) ces cadres qui comprennent ces deux concepts destinés à relancer l'action du parti sur le terrain? Très peu. À preuve, beaucoup - même à des hauts niveaux de responsabilité - ont un mal fou à l'appréhender. Ils continuent, comme par le passé, à afficher des attitudes, à prendre des positions à rebours de la ligne du parti. Exerçant des hautes fonctions administratives ou politiques, ils croient que tout leur est permis, que se plier à la ligne du parti, c'est une atteinte à leur libre arbitre... Mais quel sens à la discipline du groupe?

C'est ça que la hiérarchie qui, lasse de ces égarements, a voulu leur rappeler samedi. Elle l'a fait savoir en infligeant des "sanctions" à ces "camarades". Disons, un rappel à l'ordre. Ç'aurait été pire mais le PDG, c'est avant tout la Tolérance... Que cela leur serve au moins d'avertissement. Ailleurs, c'est cash le prix de tels dérapages. Et puis, chez nous, on dit que "l'exemple vient d'en-haut..." Pensez-vous l'avoir donné l'autre jour au Parlement? Avez-vous agi conformément à la discipline que vous impose le parti en de pareilles circonstances?

Ne jamais perdre de vue que la force d'un parti politique, c'est le respect de la discipline, de l'exemplarité, et de l'humilité

...MAKAYA

